



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/38489

02/10/2018

104696

AUTOR/A: SALUD ARESTE, María Isabel (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, se informa que en el caso concreto de los actos de celebración del Día de la Policía en la Comisaría Provincial de San Sebastián, la misa tuvo lugar antes del inicio de los actos oficiales, siendo de carácter totalmente voluntario e independiente del acto institucional propiamente dicho, que comenzó una hora más tarde.

Madrid, 20 de febrero de 2019